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Não podemos
separar Jesus da
Igreja

Na sua primeira missa de 2015,
o Papa Francisco recordou que
"sem a Igreja, Jesus Cristo acaba
por ficar reduzido a uma ideia"

02/01/2015

Homília proferida no passado dia 1
de Janeiro, Solenidade de Maria
Santíssima Mãe de Deus e Dia
Mundial da Paz.

Ler homilia completa

https://w2.vatican.va/content/francesco/pt/homilies/2015/documents/papa-francesco_20150101_omelia-giornata-mondiale-pace.html
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